

65 Jahre KARO-Club Österreich – 01. – 03. 07. 2025

Es ist sicherlich kein alltägliches Ereignis, dass ein Oldtimerclub seinen **65. Geburtstag** begehen kann! Nun, dem KARO-Club Österreich ist dies vergönnt – und wir haben sogar noch einige Mitglieder aus der Gründungszeit im Mitgliederverzeichnis.

Der KARO-Club Österreich (ich schreibe immer das Land dazu, da es den gleichnamigen Club auch in Deutschland gibt) war ursprünglich auch nicht als Oldtimerclub gedacht – ganz im Gegenteil – er sollte sich um die praktisch neuen Dreiräder der Marke Messerschmitt kümmern, hatte deshalb auch den damals geschützten Namen „KARO“ für Kabinenroller dieser Marke als Clubzeichen und Namen. Auch wenn ursprünglich nicht an die Bewahrung von Oldtimern, sondern an die Bewahrung und Bewerbung von Alltagsvehikeln gedacht war, so entwickelte sich der Verein im Lauf der Jahrzehnte zu einem veritablen Oldtimerclub für die kleinen und skurrilen Fahrzeuge mit 2, 3 und vier Rädern!

Dieses Jubiläum gilt es nun zu feiern – und wir laden daher alle Freunde der Kleinmotorisierung ein, mit uns in Kaprun ein tolles Fest zu erleben! An sich ist die Hubraumgrenze bei 1000ccm, aber es sind uns auch alle lieb und wert, die mit einem stärker motorisierten Fahrzeug (vor 1994) anreisen – es kann eben nicht jeder so ein Vehikel haben und wir feiern mit den Menschen, nicht mit den Maschinen!!

Alle Treiber von Motorrollern, Beiwagengespannen, drei- und vierrädrigen Winzmobilen und nicht zuletzt motorischen Kleinwagen (auch ein Wartburg hat nur 1000ccm..) haben hier eigentlich einen Pflichttermin und es darf versichert werden: Das Team des Hotels „Sportkristall“ in Kaprun garantiert uns ein Jubiläum, welches ihr nicht vergessen werdet! Es hat dies auch schon zuletzt bei unserem 60er unter Beweis gestellt. Leider ist der Hotel- und Fahrzeugmuseumsgründer Helmuth Vötter nicht mehr unter uns, weshalb wir dieses Jubiläum auch unter das Motto : “In Memoriam Helmuth Vötter“ stellen wollen – er ist wohl allen Teilnehmern des letzten Jubiläums noch in lebhafter Erinnerung!

Also dann – wir sehen uns im Juli – Anmeldungen aber hätten wir gerne schon jetzt bzw. so bald als möglich – ab März ist das Zimmerkontingent nicht mehr für uns reserviert – eine Reservierung ist dann nur noch auf direkte Anfrage möglich!

Auf bald im Sommer 2025 in Kaprun - dies wünscht im Namen des Teams des KARO-Clubs Jürgen Splet – Obmann allhier!

Anfragen etc. bitte unter karoclub@gmx.at und +43 - 676 - 517 28 25 (Jürgen Splet)
oder +43 - 676 - 672 57 75 (Wolfgang Luksch)